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Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às 09h e 25min (nove horas, 9 

vinte e cinco minutos) teve início, na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 10 

14° andar, a quatrocentézima sexta reunião do Conselho de Administração do 11 

PREVIMPA. A sessão foi presidida pelo conselheiro André Brum de Sá e Rodrigo 12 

Machado Costa, como Secretário ad hoc. Estiveram presentes os conselheiros titulares e 13 

suplentes que assinam esta ata. Aberta a sessão o Presidente colocou em votação a ata nº 14 

008 de 20/05/2014, sendo aprovada. Passando aos informes o conselheiro Ricardo 15 

informou que no período de 13 a 30/06/2014, será realizada no 2º andar do Bourbon Walig, 16 

a Expotec, Exposição de Trabalhos Realizados pelos Técnicos da PMPA, e promovida pela 17 

ASTEC. O conselheiro Rodrigo informou que no dia 11/06/2014 ocorrerá uma reunião 18 

com o novo Diretor Presidente da PROCEMPA para tratar da eleição eletrônica aos 19 

conselhos do departamento, visando conseguir a garantia de que a companhia irá entregar o 20 

produto contratado E que está prevista para breve, a publicação de edital de concurso 21 

público para contratação de técnicos para a PROCEMPA. Informou, ainda, que no dia 22 

17/07/2014, às 14h30min, será realizado novo leilão judicial, dos pavimentos térreo, 23 

terceiro, sexto, sétimo, nono e  décimo, de prédio localizado à Rua João Manoel, número 24 

50, Centro Histórico desta capital, objeto de leilão judicial da massa falida EMBRASIL 25 

Previdência Privada, processo judicial nº 001/1.11.0060980-7, processo administrativo nº 26 

009.000.581.14.3, para instalação da sede própria do departamento. O novo valor do lance 27 

mínimo é de noventa porcento do valor do leilão anterior. Encerrados os informes, o 28 

presidente colocou em votação a ata número 008 do dia 20/05/2014 que foi aprovada por 29 

unanimidade. Passando à pauta do dia o presidente sugeriu a inversão da pauta, passando a 30 

distribuição do processo número 009.000305.14.6 que trata da contratação de custódia, 31 

para primeiro item, sendo aprovada e perguntou se algum dos conselheiros se habilitava a 32 

analisar e relatar o referido processo para ser apreciado pelo conselho na reunião do dia 33 

24/06/2014.. O conselheiro Ricardo prontificou-se. Passando para o segundo item da pauta, 34 

o conselheiro Rodrigo relatou que no dia 09/06/2014, ocorreu mais uma reunião da 35 

comissão eleitoral e que tudo está ocorrendo dentro do previsto. O serviço de eleição on 36 

line  não está previsto no contrato de prestação de serviços com a PROCEMPA, o que irá 37 

gerar um aditamento ao contrato inicialmente no valor de R$ 35.000,00 (trinta e cinco mil 38 

reais). O departamento está disposto a arcar com este custo por entender que a relação 39 

custo benefício é satisfatória, uma vez que o custo para realização da eleição no formato 40 

que até então vinha sendo realizada, era superior a este, bem como o trabalho que 41 

demandava era extremamente superior, pois implicava em pagamento de horas extras aos 42 

servidores envolvidos, custo com envelopes, impressão de cédulas, despesas com correios 43 

e outras despesas. Na próxima semana deverá ocorrer a publicação do Regimento Interno, 44 
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contemplando as sugestões apresentadas na reunião deste colegiado. Colocou que a 45 

questão apontada pelo conselheiro Borba na última reunião, em relação à necessidade do 46 

apoio do secretariado e da direção da totalidade das secretarias e departamentos da 47 

administração, visando facilitar o trabalho de divulgação das chapas concorrentes e suas 48 

propostas é extremamente pertinente e será assunto das reuniões realizadas trimestralmente 49 

com o prefeito e mensalmente com o vice-prefeito, juntamente com todo o secretariado. 50 

Não havendo nada mais a tratar o presidente encerrou a reunião às 9h55min (nove horas, 51 

cinqüenta e cinco minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Rodrigo 52 

Machado Costa, Secretário de Mesa ad hoc e pelos demais presentes. 53 
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